



今年度のテーマ Dal1976
「学校めっちゃ楽しい！」

ミラノ日本人学校 学校だより

学校だより No.3

2020年9月2日(水)

ミラノ日本人学校

校長 横山 順一

P O N T E

プレ開校始まる



190日ぶりの登校

開校が到達目標ではない。これらが見えない敵の新型コロナウイルスとの戦いが始まるのだと気持ちを引き締められているのですが、なぜか子供たちの頬が緩むのです。

開校が間近になったこの数日、先生方の顔が輝き出しました。やっとなどもたちに会える。よしっ！頑張るぞ！そんな気持ちで顔に現れ出したのです。この日をどんなに待っていたことか。もちろん、慣れないオンライン授業も頑張りましたが、やっぱり学校は子どもたちの笑顔やしやべりがないと学校とは言えません。登校開始の前日の遅くまで、作業をする先生方に疲労の色は見えませんが、みんな遅くまで生き生きと準備をしています。本当に先生方は子供が好きなんだなあと感じました。

190日ぶりに登校！

☆

9月14日からは正式開校として7時間授業の昼食ありとなります。お迎えは16時〜16時10分をお願いします。詳細については、「感染症対策ガイドライン」をご覧ください。特にご家庭で、登校前のお子様の健康観察をよろしくお願いいたします。

☆

9月1日から11日までをプレ開校で5時間授業の昼食なしの時間となります。お迎えは12時40〜50分をお願いします。

感染症対策の最終会議

8月29日に最終会議が行われました



産業医を交えての最終会議



掲示物でコロナ対策

学校が開校するまでの準備がきちんとできているか。施設の点検や、今後の対応は大丈夫か。細かい点検がイタリアの産業医や衛生管理主任、保健コンサルタントの宮崎先生、保健コンサルタントの宮崎先生を交え行われました。宮崎先生や事務の飯野先生、キアラ先生が手助けをしてくださって、1日からの開校できる許可を得ることができました。しかし、開校してからが大事です。

感染症対策研修を実施

受け入れ態勢は万全か。発症者が出たらどうする。研修で確認



宮崎先生との研修会

境整備、発症者が出た場合の措置の方法などの研修を行いました。朝のま

8月31日 保健コンサルタントの宮崎先生をお招きして、感染症対策研修を行いました。本校に、感染症対策委員会を発足いたしました。発症者が出た場合や、イタリアの感染症対策に変化が生じた場合に適切に対応するためです。宮崎先生は本校で長年、養護教諭として勤務してくださった経験があります。現在は保健コンサルタントとして活躍のことは皆さんもご存知と思います。宮崎先生から細かな説明を受け、全員登校に向けての基本的な心構えや、施設の環境整備、発症者が

学校行事予定

【9月の予定】(日には予定です)

- 9月 1日(火) 全員登校プレ開校
- 9月 14日(月) 正式開校開始
- 9月 15日(火) 入学式
- 9月 18日(金) 授業参観

保護者全体会、学級懇談会

- 9月 23日(水) 避難訓練
- 9月 29日(火) 中学部前期期末考査
- 9月 30日(水) 中学部前期期末考査

【10月の予定】(日には予定です)

- 10月 1日(木) 後期開始日
- 10月 9日(金) 体験学習(小5~中3)
- * 宿泊で計画していましたが、受け入れ体制の課題があり、日帰りでの実施となります。
- 10月 24日(土) 運動会

【11月の予定】(日には予定です)

- 11月 14日(土) 学習発表会

※月行事は予定です。変更する場合があります。

保護者・関係機関の皆様、今年度もご支援ご協力をお願いします。

※ 安全・安心な学校運営に努めます。

※ 今年は「さらなる学力向上」と「感染症対策」に取り組みます。